
Sujet : Con bu on Sancoins

De : >

Date : 03/05/2024 à 17:35

Pour : "ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr" <ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr>

Bonjour

J'exploite actuellement des parcelles concernées par le projet agrivoltaïque de Sancoins. Je suis co-gérant du GAEC
de BESSY avec mon père Roland Riotte. L'objectif est de maintenir la dynamique actuelle de mon exploitation. Avec
ce projet je vais pouvoir légèrement développer mon atelier ovin, une production en forte demande sur les marchés,
notamment le marché des GRIVELLES, du a un manque de production au niveau de la France. C'est pourquoi je suis
donc favorable à ce projet, d'autant plus qu'il permet de répondre aux enjeux actuels en matière de transition
énergétique et sera source de retombées économiques pour la commune.

Nicolas Riotte


